



Par Alexandre Benoist

TORDO

Et la façade fut !

More than a façade!



© Nicolas Dubreuil

es travaux ont commencé en mars dernier et, depuis ce mois-ci, les visiteurs peuvent juger des résultats. Certes, il reste encore le parvis paysager à aménager, mais le point essentiel du projet peut être apprécié dans sa finalité. Quel était le but de la manœuvre ?

Refaire « simplement » une façade vieillissante ? Évidemment non. Le projet confié à l'architecte DPLG vençois Frédéric Ferrero met en œuvre des solutions techniques que la maison Tordo entend bien développer pour ses clients. À savoir : la pose pour la première fois en façade de carreaux de céramique grand format (120 x 60 cm). Un process qui bénéficie désormais d'un agrément car il est résistant aux intempéries ou aux secousses sismiques. Autre avantage : il offre une isolation performante par l'extérieur. Côté tendances, quelles sont les autres nouveautés du showroom ? Si les grands formats ont toujours la cote, ceux-ci se déclinent en version « méga big size », soit 150 x 300 cm. À choisir évidemment en faible épaisseur (6 mm). Ensuite, il suffit de coller la plaque sur l'ancien carrelage. Les motifs bois ont également le vent en poupe, d'autant plus que les progrès techniques permettent aujourd'hui de reproduire des effets de matière hyper réalistes. À ne pas rater non plus, les dalles en céramique de 20 mm – toutes les fantaisies sont donc possibles – à poser sur plots. Un moyen efficace pour rehausser une terrasse afin de la mettre à niveau de la pièce et créer un effet dehors-dedans des plus réussis.

Le spécialiste du carrelage vient de terminer la rénovation de sa façade.

Un projet destiné à promouvoir une solution technique pour ses clients.

Cagnes-sur-Mer,
94 avenue de Grasse
Tél. 04 92 13 50 30

The tiling expert has just finished renovating its frontage, a project intended to promote a technical solution for its clients.

Customers can now judge for themselves the result of the work begun back in March. The landscaped forecourt is still to be laid out but the project's raison d'être can now be appreciated in full. So the aim was... to renovate an ageing frontage? Obviously not. The project entrusted to Vence chartered architect Frédéric Ferrero showcases technical solutions that Tordo is planning to develop for its customers, specifically: using large ceramic tiles (120cm x 60cm) for a building's frontage for the first time, a process that is now authorised as it is weather-proof and seismically safe, as well as providing effective external insulation. Trend-wise, large tiles are always popular, and now come in a mega 50cm x 300cm (optimum thickness: 6mm). Faux wood too is increasingly on-trend since technical advances mean extremely realistic effects can now be created. Also worth a look are the 20mm ceramic flagstones laid on blocks, an effective way of raising a terrace and creating a stunning indoors/outdoors effect.